

**DOCUMENTO TÉCNICO PARA LA REPOSICIÓN DEL ENTOLDADO PARA LA  
PROTECCIÓN DEL PÓSITO**



**María Rosa Lara Jiménez**

**ARQUITECTA DEL SERVICIO DE PROYECTOS**

**SEPTIEMBRE 2023**





El entoldado que es necesario reponer se ejecutó en el año 2009 con el objeto de preservar el Edificio del Antiguo Pósito de Córdoba, sito en la plaza de la Corredera. La cubierta original de tejas que tenía el edificio había desaparecido paulatinamente años antes, quedando la edificación desprotegida.

Dicho entoldado cubría las seis naves del Pósito que discurren de norte a sur. Para la instalación del entoldado se realizó una estructura ligera que apoyaba en los muros de carga de la construcción que conforman las naves.

Después de más de 14 años, el entoldado que actuaba de cubierta provisional prácticamente se ha perdido al haber perdido la tela su capacidad resistente. La estructura de sujeción del toldo parece encontrarse en buen estado, así como el andamio auxiliar, que además de dar acceso a la cubierta también sirve de estructura para la sujeción del toldo en uno de sus extremos.

La intervención propuesta a ejecutar en el Pósito es principalmente la de renovación del entoldamiento, pero además se recoge otras actuaciones complementarias:

- Colocación de mallas antipalomas
- Limpieza del inmueble
- Trabajos de mantenimiento y certificación del andamio
- Pintado de la estructura auxiliar
- Limpieza del inmueble que se encuentra lleno de escombros y restos orgánicos, principalmente palomina.

El deterioro que está sufriendo el edificio es exponencial desde que comenzó la disgregación del toldo, estando en la actualidad prácticamente todas las naves expuestas a la entrada de agua.

La instalación de mallas antipalomas no se hizo con anterioridad, pero también es una actuación necesaria para evitar el daño que estas aves están provocando en la construcción.